



## „Herzi, Emil, Esi, Bella und Pedro ziehen in die Dietrich-Bonhoeffer KiTa ein!“

Nanu, graues Fell, vier Beine, laute „liiaaahhh-iiiiiaahhh-Rufe“: Wer hat sich denn da in unsere Gruppenräume der Dietrich-Bonhoeffer KiTa geschlichen?

Mitte Oktober machte sich Spannung und Vorfreude in den fünf Kindergartengruppen unserer KiTa breit, denn in jede Gruppe durfte ein kleiner Schleichtieresel einziehen.

Zuerst musste ein richtiger Name für unsere Esel gefunden werden. Nach vielen Vorschlägen und Abstimmungen stand fest: Wir wollen die Esel auf die Namen Herzi, Emil, Esi, Bella und Pedro taufen.

Doch was nun? Waren die Esel einfach „nur“ zum Spielen in die Gruppen eingezogen...? Nein, natürlich nicht! Schnell bemerkten wir, dass unsere Esel ganz schön neugierig und abenteuerlustig waren. Deshalb schickten wir sie alle auf eine vorweihnachtliche Reise. Dabei durften sie jedes Kind einmal zuhause besuchen. Für seine große Reise fertigten die Kinder ihnen selbstbedruckte Rucksäcke an. Neben dem Esel befand sich auch ein leeres Buch im Reiserucksack, in dieses die Kinder zusammen mit ihren Eltern und Geschwistern die gemeinsamen Erlebnisse in Form von Fotos und Gemaltem eingetragen haben. Nach jeder Rückkehr in die KiTa Gruppe staunten wir alle aufs Neue was unsere Esel wieder Großartiges erlebt haben. Vom Kuchen backen bis hin zum Autoreifen wechseln und übers gemeinsame Angeln gehen war alles dabei.

Nachdem unsere Esel alle Kinder besucht hatten, durften sie ihr Weihnachtsfest in unserer Krippe bei dem Jesuskind, bei Maria und Josef und bei dem Ochse verbringen. Auch jetzt nach Weihnachten gehören die Esel natürlich noch zu unseren KiTa Gruppen und haben ihr festes Zuhause in den Bauecken gefunden.

Danke lieber/liebe Herzi, Emil, Esi, Bella und Pedro für die unvergesslichen Erlebnisse mit euch!



Unsere neugierigen Esel stecken ihre feuchten Eselnäschen aber auch überall rein: Hier lesen sie gerade den Bericht über sich im Gemeindebrief.